

Offene Vorstandssitzung 04.10.2011

Beginn: 19:30 Uhr

Teilnehmer: Andreas Deidert

Rüdiger Van de Bergh, Andreas Nicolaisen, Charlie Werner
Gerhard Jordt, Jutta Görrissen, Hinrike Karkossa, Petra Bock,
Annegrete Kühl,

Protokoll: Klaudia Deidert

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung
2. September Sauna-Nacht
3. Oktober Sauna-Nacht
4. Blockhütte als zusätzlicher Ruheraum Sauna Landschaft
5. Verschiedenes

1. Andreas Deidert, als 2. Vorsitzender, begrüßt die Anwesenden und informiert über die Abwesenden.
2. Das Feedback zur September Sauna-Nacht war durchweg positiv. Alles lief gut, Essen war gut und ausreichend, Stimmung war gut. Es waren einige neue Gesichter da, so dass zu hoffen bleibt, dass sich die Besucherzahlen konstant halten, bzw. leicht ansteigen. Als Info an Helfer muss rausgegeben werden, dass entstandene Kosten für Zutaten und/oder Getränke gegen Beleg mit dem Förderverein abgerechnet werden können.
3. Die nächste Sauna-Nacht im Oktober hat als Thema „Halloween“. Es wird von Jutta und Veith betreut. Frau Bock und Frau Karkossa helfen erneut und bieten wieder Fußmassagen an. Flyer (ca. 20 Stück) werden, nachdem sie von Wolfgang Haberecht an Andreas Deidert geschickt worden sind, ausreichend ausgedruckt. Jutta Görrissen hat sich bereit erklärt die Verteilung zu übernehmen.
4. Maik Hansen hat den Plan eine Blockhütte, als zusätzlichen Ruheraum, an die vorhandene Ruhezone anzubauen. Es wurde beschlossen, dass der Förderverein bereit ist beim Aufbau zu helfen. In wie weit sich an den Kosten beteiligt werden kann, muss noch geklärt werden. Maik Hansen wird zur nächsten Vorstandssitzung eingeladen, um genauere Informationen zu geben und Fragen zu klären.
5. Verschiedenes:
 - dem Projekt eine Aufsicht durch den Förderverein zu stellen sind wir einen Schritt näher. Als Pilot ist in Planung für erst einmal einen Verein die Kosten für die Schwimmbahn durch den Förderverein zu übernehmen und im Gegenzug übernimmt dieser Verein die Schwimmaufsicht.
 - Es wurde über weitere Veranstaltungen in diesem Jahr mit Unterstützung des Fördervereins gesprochen. Da aber noch keine konkreten Veranstaltungen geplant sind, wurde beschlossen, dass sich jeder zum nächsten Mal noch mal Gedanken macht was noch machbar ist. Angedacht waren: Kinonacht, Nikolausschwimmen
Der Termin für das Mitternachtsschwimmen *ist*
 - Über Möglichkeiten die Empore wieder Zuschauerfreundlicher umzubauen wurde kurz gesprochen. Es wurde jedoch beschlossen, dass hier die Gemeindewerke angesprochen werden müssen, um eine Arbeitsgruppe zu gründen, die sich mit diesem Thema auseinandersetzt. Hier brauchen wir einen Ansprechpartner bei den Gemeindewerken und einen konkreten Terminvorschlag. Gerhard Jordt hat sich bereit erklärt an dieser Arbeitsgruppe teilzunehmen.
 - Gerhard Jordt hat aktuelle Informationen zum Wohnmobilstellplatzes gegeben:
 1. Kostenvoranschläge für die Elektrik sind an die Gemeindewerke weitergeleitet
 2. Auf das Angebot für Abwasseranlage wird noch gewartet
 3. Der Sachstand bei den Gemeindewerken muss abgeklärt werden

Nachdem keine weiteren offenen Punkte zur Diskussion standen, wurde die Sitzung durch Andreas Deidert geschlossen.

Ende der Sitzung: 20:40 Uhr